
 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

Audiência Pública em Ribeirão Preto - 30/09/2019 

Região Administrativa de Ribeirão Preto 

 

Local: Câmara Municipal de Ribeirão Preto  

Início:  19h20 Término: 21h15 

 

Autoridades Públicas Presentes: 

 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento: 

Dirceu Dalben - PL (presidente da reunião); Paulo Fiorilo (PT). 

 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa: 

Adauto Marmita (vereador de Ribeirão Preto); José Roberto Legramandi 

(vereador de Motuca); Magda Fiscal (vereadora de Guariba); Claudinéia 

Guimarães da Silva (vereadora de Guariba); Andresa da Silva Furini 

(vereadora de Batatais). 
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Sugestões Apresentadas 

 
Total de cidadãos presentes: 180 

Sugestões apresentadas: 27 

 
Nome: Rosangela da Silva Abrantes 
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Ambulantes do 
Município de Ribeirão Preto 
Áreas: saúde 
 
Sugestão 

Mais investimentos em saúde; aquisição de uma câmara 
hiperbárica para tratamento de úlceras varicosas na região. 

 
Nome: Emilio Campos Costal (diretor regional) 
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Trabalhadores 
do Centro Paula Souza (Sinteps) 
Áreas: funcionalismo público; educação; infraestrutura 
 
Sugestão 

Dotação orçamentária de 3,3% do ICMS para o Centro Paula 
Souza. Emenda no valor de R$ 50 milhões em despesas 
correntes, a fim de implantar plano de saúde institucional para 
os funcionários do Centro Paula Souza. R$ 5,6 milhões para 
distribuição de bolsas-permanência para os estudantes das 
Fatecs.  

 
Nome: Beatriz de Mello Marques (vice-diretora) 
Representando a entidade/organização: Associação dos Professores 
Aposentados do Magistério do Estado de São Paulo (Apampesp) – Regional 
de Ribeirão Preto 
Áreas: funcionalismo público; saúde 
 
Sugestão 

Respeito à data base para reajuste salarial (cumprimento da Lei 
12.391/06). Reajuste de 14,54% para 2020, a fim de equiparar 
o salário base da categoria ao piso nacional do magistério. 
Contribuição paritária do governo do estado para o Instituto de 
Assistência Médica ao Servidor Público Estadual (Iamspe), 
investindo 2% da receita do ICMS. Permanência dos 
professores aposentados e pensionistas da educação no Fundo 
de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de 
Valorização dos Profissionais da Educação (Fundeb). 

 
Nome: Edson Carlos Fedelino 
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Trabalhadores 
Públicos da Saúde do Estado de São Paulo (SindsaúdeSP) 
Áreas: funcionalismo público; saúde 
 
Sugestão 

Melhores salários para os trabalhadores da saúde, para que 
permaneçam no setor público. Há leitos sendo fechados e 
serviços sendo encerrados por falta de profissionais (médicos, 
enfermeiros, assistentes sociais), que não permanecem em 
atendimento devido aos salários impraticáveis. Contribuição 
paritária do governo do estado para o Iamspe, investindo 2% 
da receita do ICMS. 
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Nome: Adauto Marmita (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Ribeirão 
Preto 
Áreas: habitação; saúde; funcionalismo público 
 
Sugestão 

Investimento em moradia popular. Aumento de salários para os 
profissionais da saúde. 

 
 
Nome: Flávio Racy 
Representando a entidade/organização: Fórum do Litoral, Interior e 
Grande São Paulo; Frente Estadual de Cultura  
Áreas: cultura 
 
Sugestão 

Aumento de recursos para o Programa de Ação Cultural (Proac) 
Editais. 

 
 
Nome: Antonio José Dechechi (oficial administrativo) 
Representando a entidade/organização: Hospital das Clínicas de 
Ribeirão Preto 
Áreas: saúde; funcionalismo público 
 
Sugestão 

Investimentos para melhorar o atendimento no HC de Ribeirão 
Preto. Aumento salarial para os trabalhadores da saúde e do 
funcionalismo público estadual. Aumentar o vale alimentação do 
funcionalismo público. Aumento do prêmio de incentivo. 
Contratação de novos profissionais, para repor os que saem ou 
se aposentam. Regulamentação da jornada de 30 horas 
semanais para os trabalhadores administrativos das autarquias 
estaduais. 

 
 
Nome: Magna Fiscal (vereadora) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Guariba 
Áreas: infraestrutura 
 
Sugestão 

Alargamento ou duplicação da ponte na rodovia SPV-044, sobre 
o rio Bonfim, entre os municípios de Guariba e Motuca. 

 
 
Nome: Dácio Bicudo 
Representando a entidade/organização: Fórum Pró-Cultura de Ribeirão 
Preto 
Áreas: cultura 
Sugestão Mais verbas para a cultura na região. 
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Nome: Mauro de Castro Freitas (coordenador) 
Representando a entidade/organização: União de Movimentos de 
Moradia (UMM) – Regional de Ribeirão Preto 
Áreas: habitação 
 
Sugestão 

Investimentos em políticas públicas para prover moradia digna 
à população. Exemplos: lotes urbanizados, regularização 
fundiária em assentamentos que têm condições de ser 
urbanizados e parcerias,  exceto parcerias público-privadas  
para a construção de moradias. 

 

Nome: Ricardo dos Santos (líder comunitário) 
Representando a entidade/organização: Moradores do Jardim 
Progresso em Ribeirão Preto 
Áreas: habitação 
Sugestão Ampliação da regularização fundiária em Ribeirão Preto. 
 

Nome: Márcio Coelho (secretário) 
Representando a entidade/organização: Secretaria de Cultura do 
Partido dos Trabalhadores de Ribeirão Preto 
Áreas: cultura 
 
Sugestão 

Mais investimentos em cultura. Isonomia na distribuição dos 
recursos do Proac, destinando mais verbas para o interior do 
estado. 

 

Nome: Platini Nunes (conselheiro) 
Representando a entidade/organização: Conselho Municipal de Moradia 
de Ribeirão Preto 
Áreas: habitação 
Sugestão Recursos para construção de moradias populares. 

 

Nome: Carlos César Aparecido Macedo  
Representando a entidade/organização: cidadão de Ribeirão Preto 
Áreas: saúde; assistência social 
 
Sugestão 

Mais atendimento psiquiátrico na rede pública de saúde, 
inclusive infantil, em Ribeirão Preto. 

 

Nome: Edson Borges dos Santos (líder comunitário) 
Representando a entidade/organização: Moradores do Jardim Helena 
em Ribeirão Preto 
Áreas: habitação 
 
Sugestão 

Mais recursos para habitação em Ribeirão Preto: regularização 
fundiária e construção de lotes urbanizados e moradias.  
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Nome: Eni Carlos Mariano 
Representando a entidade/organização: Movimentos populares de 
moradia de Ribeirão Preto 
Áreas: habitação 
Sugestão Construção de habitações de interesse social. 
 

Nome: João Ricardo Fascineli (prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Motuca 
Áreas: habitação; infraestrutura; transporte 
 
Sugestão 

Recursos para construir moradias populares, em participação 
com a população; R$ 350 mil para a infraestrutura do projeto 
Minha Casa, em Motuca. R$ 250 mil para construir uma quadra 
coberta no assentamento Monte Alegre 4. R$ 300 mil para 
reformar e ampliar a ponte na rodovia SPV-044, sobre o rio 
Bonfim, na divisa entre Guariba e Motuca. 

 

Nome: José Roberto Legramandi (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Motuca 
Áreas: infraestrutura; transporte; esporte 
 
Sugestão 

Recapeamento da rodovia Carlos Fernando Malzoni, em toda 
sua extensão. Recapeamento da vicinal Francisco Malzoni, que 
liga Motuca a Guariba. R$ 50 mil para reformar o campo de 
futebol da Agrovila I, no assentamento Vista Alegre. R$ 150 mil 
para reforma, cobertura e iluminação da quadra da Agrovila do 
Assentamento I. 

 

Nome: Vanda de Oliveira 
Representando a entidade/organização: Apampesp 
Áreas: funcionalismo público; saúde 
 
Sugestão 

Respeito à data base para reajuste salarial (cumprimento da Lei 
Estadual 12.391/06). Reajuste de 14,54% para 2020, a fim de 
equiparar o salário base da categoria ao piso nacional do 
magistério. Contribuição paritária do governo do estado para o 
Instituto de Assistência Médica ao Servidor Público Estadual 
(Iamspe), investindo 2% da receita do ICMS. Permanência dos 
professores aposentados e pensionistas da educação no Fundo 
de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de 
Valorização dos Profissionais da Educação (Fundeb). 
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Nome: Maria de Lurdes Foresti 
Representando a entidade/organização: Apampesp 
Áreas: funcionalismo público; saúde 
 
Sugestão 

Respeito à data base para reajuste salarial (cumprimento da Lei 
Estadual 12.391/06). Reajuste de 14,54% para 2020, a fim de 
equiparar o salário base da categoria ao piso nacional do 
magistério. Contribuição paritária do governo do estado para o 
Instituto de Assistência Médica ao Servidor Público Estadual 
(Iamspe), investindo 2% da receita do ICMS. Permanência dos 
professores aposentados e pensionistas da educação no Fundo 
de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de 
Valorização dos Profissionais da Educação (Fundeb). 

 

Nome: Maria Aparecida Macedo (provedora) 
Representando a entidade/organização: Apampesp 
Áreas: funcionalismo público; saúde 
 
Sugestão 

Respeito à data base para reajuste salarial (cumprimento da Lei 
Estadual 12.391/06). Reajuste de 14,54% para 2020, a fim de 
equiparar o salário base da categoria ao piso nacional do 
magistério. Contribuição paritária do governo do estado para o 
Instituto de Assistência Médica ao Servidor Público Estadual 
(Iamspe), investindo 2% da receita do ICMS. Permanência dos 
professores aposentados e pensionistas da educação no Fundo 
de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de 
Valorização dos Profissionais da Educação (Fundeb). 

 

Nome: Maria Irma Pavan 
Representando a entidade/organização: Apampesp 
Áreas: funcionalismo público; saúde 
 
Sugestão 

Respeito à data base para reajuste salarial (cumprimento da Lei 
Estadual 12.391/06). Reajuste de 14,54% para 2020, a fim de 
equiparar o salário base da categoria ao piso nacional do 
magistério. Contribuição paritária do governo do estado para o 
Instituto de Assistência Médica ao Servidor Público Estadual 
(Iamspe), investindo 2% da receita do ICMS. Permanência dos 
professores aposentados e pensionistas da educação no Fundo 
de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de 
Valorização dos Profissionais da Educação (Fundeb). 

 

Nome: Maria Aparecida Macedo (provedora) 
Representando a entidade/organização: Santa Casa de Misericórdia e 
Asilo dos Pobres de Batatais 
Áreas: saúde 
 
Sugestão 

R$ 100 mil para melhorar e ampliar os atendimentos na rede do 
Sistema Único de Saúde (SUS) e, principalmente, nas urgências 
ou emergências da Santa Casa de Batatais. 
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Nome: Claudinéia Guimarães da Silva (vereadora) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Guariba 
Áreas: assistência social; segurança pública; saúde; infraestrutura; 
esporte; transporte 
 
Sugestão 

R$ 100 mil para revitalização e manutenção do Asilo São 
Vicente de Paulo. R$ 600 mil para construir um novo prédio 
para a Base da Polícia Militar de Guariba. Recursos para 
aquisição de um veículo adaptado com elevador, para 
transportar pessoas com deficiência, idosos e pacientes de 
fisioterapia. R$ 200 mil para revitalização e cobertura da 
quadra localizada no bairro Alto, em Guariba. Alargamento ou 
duplicação da ponte sobre o rio Bonfim (divisa entre os 
municípios de Guariba e Motuca), na rodovia SPV-044 (Prefeito 
Sebastião Duarte Varella/Francisco Malzone). R$ 250 mil para 
reformar o prédio e a cobertura da quadra do Centro Social 
Comunitário “Cristo Rei”. 

 

Nome: Alison de Souza Mares Rodrigues (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Motuca 
Áreas: infraestrutura 
 
Sugestão 

Recursos para iluminação de vias públicas, inclusive no novo 
Distrito Industrial e no bairro que está destinado a projeto 
habitacional. R$ 300 mil para iluminação do Campo Municipal, 
localizado na Área de Lazer “Leandro Ferreira de Araújo”. 

 

Nome: Danielle Mércia Petrazzo Fascineli (vereadora) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Motuca 
Áreas: saúde 
 
Sugestão 

R$ 200 mil para compra de um aparelho de ultrassonografia 
para o setor de ginecologia do Centro Médico e Odontológico 
Otávio Thomaz se Aquino, em Motuca. R$ 250 mil para custeio 
de saúde no município. 

 

Nome: Raíssa Abirached Arantes (presidente) 
Representando a entidade/organização: Fundação José Lazzarini, de 
Batatais 
Áreas: educação 
 
Sugestão 

R$ 70 mil para custeio da Escola de Educação Infantil e Ensino 
Fundamental Caminho da Paz. 

 


